



Divide a diputados morenistas cambios realizados en Senado sobre nepotismo

Los diputados indicaron que buscarán modificar los cambios que se realizaron en la colegisladora, pero advirtieron que con o sin reforma no habrá nepotismo en 2027



Diputados de Morena expresaron su desacuerdo sobre los cambios que realizaron los senadores a la reforma contra el nepotismo y la no reelección, por lo que advirtieron que buscarán echarlos para atrás. Asimismo, dijeron que buscarán darle celeridad a la reforma la cual podría aprobarse la siguiente semana en el pleno.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada guinda, afirmó que él está a favor de la iniciativa como lo planteó la presidenta de la República, la cual ya fue turnada a las comisiones de Puntos Constitucionales y la de Reforma electoral para su análisis.

“Vamos a ver qué decide aquí la Comisión, las Comisiones Unidas, pero yo estoy en favor de la reforma como estaba”.

-En lo personal, se hablaba de su familia- se le inquirió.

-Sí, somos muchos, yo me disculpo con todos, pero eso lo decidió mi papá y mi mamá. Somos 14, respondió.



Monreal negó que con los cambios que se hicieron en el Senado para que entren en vigor hasta 2030 y no 2027 como lo planteaba originalmente la iniciativa presidencial, favorezcan a sus hermanos, principalmente a Saúl Monreal para que busque la gubernatura de Zacatecas.

“No, no. El nepotismo se da cuando se da cuando un superior jerárquico beneficia a una persona que es su familiar. En este caso, mis hermanos, tanto el gobernador de Zacatecas, como el senador Saúl, son por elección popular; es decir, la gente decidió y ahí no hay, en el estricto sentido, nepotismo, porque tendría que dependerse tanto el gobernador como el senador de una persona que fuera su familiar jerárquico.

Por su parte, el vicecoordinador de los diputados de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, dijo que el nepotismo es una irregularidad que siempre debe castigarse y la reforma tiene que entrar en vigor a partir del 2027.

“Aquí vamos a hacer la lucha para que sea el 27, vamos a buscar modificar lo que aprobaron los senadores, sí,”. Consideró que el 27 es la fecha más adecuada para suprimir esa conducta que ha generado cacicazgos e impide la renovación de los representantes populares y funcionarios públicos en distintos estados.

“Con o sin reforma Morena no va a postular a familiares en el 27”, aseguró Ramírez Cuéllar, quien insistió en que se va a hacerla lucha para modificar la minuta que les enviaron desde el Senado.

“Vamos a tratar de modificar la minuta aquí en la Cámara de Diputados si logramos tener los votos la modificamos si no entonces Morena aplicará el criterio el que en 2027 no habrá nepotismo”, insistió.

En tanto su compañero de bancada Hugo Eric Flores manifestó que la bancada morenista está dividida por lo que se deberá alcanzar un consenso. “algunos compañeros están diciendo ya de una vez que sea la propuesta de la Presidenta, pero ya hay un debate y seguramente en los próximos días va a crecer”.